

3学年通信

福山市立城東中学校
第3学年通信 NO.7
2023年(令和5年)11月6日
3学年主任 池岡 真美

盛り上がった！やりきった！★文化祭大成功★

10月13日、文化祭が行われました。それまで約1か月。それぞれの役割に分かれ、お互いに「中学校最後の文化祭、成功させよう」という気持ちのもと、文化祭当日まで試行錯誤を繰り返しながら取り組んでくれました。また、今回の文化祭は4年ぶりに有観客での開催、全校合唱の実施であり、現3年生にとってはほとんどが見たこともない、経験したことのない状態でのスタートでした。イメージのつかないところから始めなければならず、みなさんにとって本当に大変な1か月間だったと思います。それでも、合唱においては、体育大会での経験を生かし、リーダーを中心によい合唱にしようと、前向きに取り組んでくれたことが嬉しかったです。さらに、リアルでの開催は機材トラブルも発生。そんな中で見せてくれた叱咤の対応(出口君のピアノ演奏や舞台上にいたメンバーでの会場の盛り上げ)は、「やって」といってもなかなかできないものです。そんな力を見せてくれた皆さんに驚き、そしてとても誇らしく思いました。他の学年の発表を盛り上げ、拍手や手拍子を自然にしていたみなさんの姿はかわいく、会場に一体感を持たせたのは、間違いなく3年生の行事を心から楽しむ姿だったと感じています。

校長先生に「圧巻」と言っていたいただいた私たち3年生の文化祭。劇のテーマ「挑戦・一步踏み出すことの大切さ」は、みなさんの姿を通して伝わったものと確信しています。そして、みなさんは城東中学校の新しい歴史・伝統をつくったと思います。体育大会の後よりも疲れきった表情で帰っていく姿もありました。なかなか文化祭後に見える姿ではありません。キャスト「布施くん」の言葉どおり“ぶちあがったな!!”です。感動をありがとう！保護者の皆様、ご協力、ご声援いただきありがとうございました。

文化祭を振り返って・・・

めっちゃ楽しかった!!! ガチで楽しかったし、人を入れて文化祭をしたのは初めてだから、最初で最後だったけど、だからこそすべてに真剣に取り組めたし、全てを楽しめたから思い出に残った。みんなそれぞれに色んな思いがあったと思うけど、本番に全部集結して、その思いを伝えられたと思う。改めて仲間のありがたさや、大切さを実感することができたし、みんなが団結したときの起こるパワーのすごさを感じた!! 中学校の間でこんな楽しいことってあるんだなって思った。一生忘れないし、本当に感謝しています。

演技やバンドの仕上がりに圧倒されました。本当にすごいとしか言えません。声も良く響いていて、なによりダンスとバンドがすごかったです。普段役者をしそうにない人が演じていて驚いたり、機械のトラブルのとき、場を盛り上げてくれたり、三年生らしいなと思いました。あれだけの人の前で発表できる勇気がすごいと思いました。あと心から、やっぱり音楽っていいなと思うことができる演奏ができるって本当にすごいと思いました。私はこの文化祭を通して、今まで逃げていたものにも目を向けてみようと思いました。

私は動画編集係だったのでリハーサルにはいけなかった。それもあってか、ダンスやバンド、オタ芸にとってもない臨場感を感じた。何より心に残ったのは、バンド後のアンコールや「盛り上がり足りない」コールだ。あそこで全校が盛り上がったのがすごいと思った。会長を中心とした執行部には、通常の仕事もあった上であそこまで場を盛り上げる力を発揮できることが尊敬できると思った。何より、臨機応変に行動できたキャストや演奏者たちがかっこよかったと思う。機材のトラブルをもチャンスに変えられる力は、普通の人ではなかなか身に付けられないものだった。正直に言うと、私は何もできなかったのだから、彼らが成功に導いてくれたことを誇りに思う。

全校合唱、最初は女子の声がすごく小さかったのに練習を重ねるごとに少しずつ声が大きくなって、本番でもきれいにそろったからよかった。ピアノも上手だった。短い期間だったのにすごい!! ハモるところや先生がここがポイントだよ!と言ったところがしっかりできていたからよかった。何気に、全校生徒で歌うのは初めてだったから楽しかった。文化祭を通して、1からつくることの難しさを知った。また、全員でがんばったらこんなにたくさんのことができるんだ、と思った。誰かが歌い始めたらそれにつられて誰かが歌いはじめるように、良いことや凄いと思ったことは広がっていくんだな、と思った。泣いている人とかを見たら、一生懸命頑張ったからこそだろうなと思った。



全校合唱

11/7(火)~10(金) 3年生三者懇談

懇談日時を各担任よりお知らせしております通り、進路懇談を実施いたします。予定時刻の5分前にはお越しいたさますよう、宜しくお願いいたします。なお、この間は給食なしでの下校となります。

懇談時の配布書類の提出は、11月14日(火) 厳守としております。期日を守ってご提出いただきますよう、重ねてお願いいたします。

私立高校の出願手続きの期限は12月15日(金)を締め切りとしております。中学校での確認や受験料の支払い後にエントリー完了・受験票の印刷可能となります。詳しい入試事務に関する手続きについて、先日お子様へ説明した内容を、YouTubeで視聴できるようにしております。お忙しい中申し訳ございませんが、可能な限り懇談までにご視聴頂きたく存じます。

12月の懇談は12月8日(金)、11(月)~13(水)です。希望日時につきましては、後日伺います。

本日の説明内容

1. 日程について
2. Web出願について
3. 入学者募集要項について
4. インターネット出願システムについて

城東中学校 第3学年
進路事務について

2023年(令和5年)10月24日(火)



入試事務についてのYouTube視聴はこちらから
<https://youtu.be/WhB2LEXrdk8>

| 11月の行事 | | | |
|--------|---|---------------------|-----|
| 日 | 曜 | 学校行事 | 給食 |
| 1 | 水 | 3年進路判定会議(15:30~) | ○ |
| 2 | 木 | | ○ |
| 3 | 金 | 文化の日 | |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | | ○ |
| 7 | 火 | 3年三者懇談① 試験発表 | 3年X |
| 8 | 水 | 3年三者懇談② | 3年X |
| 9 | 木 | 3年三者懇談③ | 3年X |
| 10 | 金 | 3年三者懇談④ | 3年X |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | | ○ |
| 14 | 火 | | ○ |
| 15 | 水 | | ○ |
| 16 | 木 | 英語「話すこと」調査 | ○ |
| 17 | 金 | 一斉研修⑤(4時間授業) | ○ |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | 中国中学校駅伝 市P 連球技大会 | |
| 20 | 月 | | ○ |
| 21 | 火 | 期末試験① | × |
| 22 | 水 | 期末試験② | × |
| 23 | 木 | 勤労感謝の日 | |
| 24 | 金 | 期末試験③ | ○ |
| 25 | 土 | | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | | 弁当 |
| 28 | 火 | 城東中オープンスクール | ○ |
| 29 | 水 | | ○ |
| 30 | 木 | | ○ |